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Cette recherche apporte un éclairage sur l’effet de certains mécanismes de la gouvernance

d’entreprise agroalimentaire sur son niveau d’innovation. Notre étude est menée sur un échantillon

de 44 entreprises d’un segment de la filière boissons (69,2 %), en étudiant l’influence de la structure

de propriété (sa forme, sa nature, l’engagement de propriétaires, et le conseil d’administration,

comme des éléments constituants) et la capacité cognitive de l’entrepreneur, sur la vitesse de

l’innovation.

Dans cette recherche, nous déployons une méthode nettement empirique en utilisant deux

types de modélisation pour les déterminants de l’innovation, une régression linéaire multiples, de

type MCO, et une régression logistique, de type Logit Binaire.

Les résultats de l’étude montrent que les variables de la gouvernance d’entreprise

agroalimentaire ont une influence significative et particulière sur sa capacité d’innovation.
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This workpaper provides insights into the effect of some mechanisms of corporate governance of

agrifood companies on its level of innovation. Our study is conducted on a sample of 44 firms in a

segment of the beverage sector (69.2%), studying the influence of the ownership structure (shape,

nature, owner’s engagement, and Board of Directors, as constituents), and cognitive ability of the

entrepreneur, on its level of innovation.

In our research, we have made an empirical method using two kind of modeling for

determinants of innovation, multiple linear regression, OLS type, and logistic regression, Logit

Binary kind.

The results of the study show that the variables of the corporate governance have a significant

and specific impact on its ability to innovate.
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